
7 Pièces

250 m²

Réf. V0164LM

1 590 000 €

Gordes
Maison à vendre (84220)
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Idéalement située dans la plaine du village prestigieux de Gordes, cette

villa  offre  une  vue  dégagée  sur  le  village  emblématique.  Avec  une

superficie de 250 m² sur un vaste terrain de 7 600 m², cette propriété

orientée plein sud bénéficie d'une exposition ensoleillée tout au long de

la  journée.La  villa  se  compose  de  six  chambres  spacieuses,  offrant

amplement  d'espace  pour  la  famille  et  les  invités.  Les  espaces

intérieurs  sont  pensés  pour  un  confort  moderne,  avec  des  finitions

élégantes  et  des  équipements  de  qualité.À  l'extérieur,  vous  pourrez

profiter d'une piscine, idéale pour se rafraîchir ...

Ideally  situated  on  the  plain  of  the  prestigious  village  of  Gordes,  this  villa  offers

unobstructed views over the emblematic village. With a surface area of 250 m² on

a  vast  7,600  m²  plot,  this  south-facing  property  enjoys  sunny  exposure  all  day

long.The villa features six spacious bedrooms, offering ample space for family and

guests. The interior spaces are designed for modern comfort, with elegant finishes

and quality fittings.Outside, you can enjoy a swimming pool, ideal for cooling off on

sunny  days.  The  generous  grounds  also  offer  opportunities  for  creating  gardens,

recreational areas, ...

JOHN TAYLOR LUBERON ET ALPILLES

Rue Juiverie - 84160 LOURMARIN
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